

Communiqué de presse
vendredi 15 novembre 2013

Le Comité directeur d'economiesuisse propose de nommer Jean-Marc Hensch nouveau directeur

Le Comité directeur d'economiesuisse propose au Comité de nommer Jean-Marc Hensch, lors de sa séance du 18 novembre 2013, nouveau directeur d'economiesuisse, succédant ainsi à Pascal Gentinetta.

Après avoir terminé ses études et obtenu une licence en droit à l'université de Zurich, Jean-Marc Hensch a travaillé durant dix-sept ans dans les relations publiques. Il a été partenaire et membre de la direction de l'agence de RP Farner Consulting SA, avant de devenir, en 2003, le directeur de l'Association suisse de l'industrie gazière. Il occupe depuis 2012 la fonction de directeur général de SWICO, l'Association Economique Suisse de la Bureautique, de l'Informatique, de la Télématique et de l'Organisation.

L'activité que Jean-Marc Hensch, âgé de 54 ans, a déployée au sein de deux associations membres d'economiesuisse a fait de lui un fin connaisseur du secteur associatif et de la politique fédérale. Fort de sa formation de conseiller en relations publiques DF et de sa longue activité dans la branche en question, il est aussi un spécialiste de la communication.

Jean-Marc Hensch prend ses fonctions de directeur d'economiesuisse le 1er mars 2014. Rudolf Minsch continue de diriger la Fédération jusqu'à l'entrée en fonctions de Jean-Marc Hensch. Le chef économiste d'economiesuisse a réussi à conduire l'association faîtière de main de maître durant la phase de transition. economiesuisse le remercie pour son engagement et sa disponibilité. Rudolf Minsch va de nouveau se concentrer dans le futur sur ses fonctions centrales de chef économiste et de directeur suppléant.

Jean-Marc Hensch est bilingue, habite à Zurich et est marié.

Le nouveau directeur désigné par le Comité se tiendra à disposition des médias le 18 novembre 2013 à partir de 16.00 et répondra à leurs questions.

Pour toutes questions :
Heinz Karrer, président economiesuisse, tél. +41 79 205 10 28